



Salamanca impulsa un título pionero en España de dirección de empresas hoteleras

Verónica San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca (USAL), a través de su Fundación General, pondrá en marcha, el próximo curso, el Título Superior en Dirección de Empresas Hoteleras, que es la primera vez que se imparte en España.

Así lo explicó el coordinador general del título, Francisco José García, quien aseguró que se trata de una formación de alto nivel, con un plan de estudios superiores de

cuatro años estructuralmente universitarios, donde en particular se incide en las asignaturas empresariales relacionadas con la hostelería. Entre ellas, se estudiará Marketing y Ventas, Recursos Humanos, Contabilidad, Informática, Derecho Turístico, junto con otros conocimientos y habilidades propias de este sector.

Francisco José García aseguró que la formación de profesionales específicos para el área de dirección hotelera era una asignatura

pendiente en el ámbito académico universitario, a pesar de que existe una «gran demanda».

Asimismo, recordó que se trata de una profesión con muchas salidas laborales, debido a que el sector turístico «nunca ha estado en crisis», y desde «los egipcios, pasando por la Edad Media y hasta el pasado año, el turismo no ha parado de crecer». En este sentido, puso como ejemplo que en 2012 y por primera vez, en el mundo se registraron 1.000 millones de turistas.